

## Le jour le plus long.....

✖️ 🔒 ⌂ 🇩🇿
**jps****Activité :****1174****messages postés****Posté le : 14/03/2012 à 16:29**

(Lu 2281 fois)

[Répondre](#)[Citer](#)[Éditer](#)

Comment avez vous vécu le 18 mars 1962 et le 19 jusqu'a 12h où l'armée avait imposé des mesures de restrictions et interdictions de circuler ou sortir des principaux quartiers de la ville ???

A++++ JPS

**yvan m****Activité :****1258****messages postés****Posté le : 14/03/2012 à 19:09**

(Lu 2273 fois)

[Répondre](#)[Citer](#)[Éditer](#)

Ce dimanche 18 mars 1962, dans l'après-midi, j'avais organisé une petite boum chez moi pour fêter mon anniversaire. Gigi était arrivée avec une bouteille de champagne, et ma mère avait confectionné une sangria et les potes profitaient de toutes les bonnes choses en écoutant les derniers tubes des Shadows, Johnny, Elvis etc ..... Soudain à 18 h, je m'en souviens comme si c'était hier, les sirènes ce sont mises à hurler, et nous avons compris que tout était fini. Le tourne disque c'est retrouvé sur le rebord de la fenêtre avec le disque des Africains à fond la caisse, pendant qu'une patrouille de CRS passait juste dessous, nous regardant avec un air hargneux.

C'était le jour de mes 17 ans, un jour maudit !!!!!!

**jps****Activité :****1174****messages postés****Général Lamoricière****Posté le : 14/03/2012 à 23:00**

(Lu 2258 fois)

[Répondre](#)[Citer](#)[Éditer](#)

Oui le dimanche, celui du 18 mars 1962 comme les autres c'était le jour des booms de l'après -midi ,des anniversaires entre amis, du ciné-club..... Et nous voila 50 ans après , et ce sera aussi un dimanche , à se retrouver à Evian dans cette belle ville que l'histoire aura marquée à jamais du sceau de la trahison..... Nous y serons le 18 /03 pour exprimer notre colère , notre indignation devant tant de mépris à notre égard. Dejà des harkis ont planté leur tentes devant " le palais des festivités " où se tiendra samedi et dimanche un colloque de la honte, entièrement organisé par et réservé aux seuls délégués du FLN et les "historiens" stalino- gaullistes d'aujourd'hui..... Oui mes amis, Les Pieds noirs et les Harkis nous sommes exclus des débats comme nous l'avions été du référendum du 8 avril 1962 qui devait sceller notre destin ! !

Alors si comme moi vous pouvez être sur les bords du Leman dimanche, venez soutenir ceux qui sont déjà nombreux sous leur tentes devant un maire de plus en plus anxieux ..... "ca fait souk et désordre en face des casinos que fréquentent les émirs suisses ! ! ..... On va peut-être "flamber" nous aussi ???, nous les bandits ( mais pas) manchots des années Defferre ! ! ! A+++ ya pal'feu au lac, mais faut pas traîner ! ! 😊

JPS

### Re: Le jour le plus long..... [7597]

-jean Tomasi-

**Posté le :** 15/03/2012 à 09:39  
(Lu 2236 fois)

[Répondre](#)

[Citer](#)

[Éditer](#)

J'ai transmis l'information sur le colloque d'Evian, à tous mes contacts PN, mais je crains qu'il soit trop tard car c'est dans 3 jours.

Pour ma part je ne pourrai pas y assister et le regrette vivement.

Ma pensée ira vers tous ceux qui nous représenteront

### Re: Le jour le plus long..... [7598]

yvan m



**Posté le :** 15/03/2012 à 12:16  
(Lu 2220 fois)

[Répondre](#)

[Citer](#)

[Éditer](#)

Et toi JPS, tu l'a vécu comment le 18 mars 1962 ?

Général Lamoricière



**Activité :**



**1258**

**messages postés**

### Re: Le jour le plus long..... [7599]

-marie-

**Posté le :** 15/03/2012 à 17:43  
(Lu 2202 fois)

[Répondre](#)

[Citer](#)

[Éditer](#)

Sur le site "ca n'intéresse personne", il y en a un qui a même oublié où se trouve Constantine. Et il nous conseille d'en faire autant.... 

### Re: Le jour le plus long..... [7600]

-Jean Tomasi-

**Posté le :** 15/03/2012 à 19:17  
(Lu 2188 fois)

[Répondre](#)

[Citer](#)

[Éditer](#)

Marie

Il faut être indulgente , je pense que " le busard" ne s'est pas bien fait comprendre. Il semblerait qu'il soit encore meurtri car il dit passer des nuits blanches en se rappelant les mauvais moments.

Il voit mal l'avenir ... (un peu comme nous )

Allez pensons à autre chose... Amicalement P'tit Jean

### Re: Le jour le plus long..... [7601]

jps



**Activité :**  
  
**1174**  
**messages**  
**postés**

**Posté le :** 15/03/2012 à 19:54  
(Lu 24 fois)

[Répondre](#)

[Citer](#)

[Éditer](#)

Sûrement la nuit la plus longue de ma jeunesse Yvan , comme sûrement aussi pour d'autres de nos amis, mais c'est vrai que cette nuit du 18 au 19/03/1962 est un enchaînement d'évènements qui me l'ont rendue inoubliable du moins tant que ma mémoire ne défaillera pas.....

il est un peu plus de midi ce dimanche 18 mars et quittant les arcades je rejoins Bellevue avec des amis par un chemin "sécurisé"..... ce qui veut dire à cette époque " voie libre". Au niveau de l'ABC on me demande d'aller avant toute chose vite voir un ami à son domicile . Il m'apprend que Bertrand ancien du 2eme RPC, est à l'hôpital civil depuis 11h avec 2 balles de 9 mm dans la poitrine..... Bertrand sortait seul des Platanes ou il était avec d'autres, membres de la garde rapprochée de son ancien chef, responsable de l'organisation constantinoise..... Bertrand, que nombreux(ses) du quartier connaissent sous le surnom de Davy Crocket est un play boy, dur de dur , mais pour les amis qui l'ont vu avant son transfert à l'hosto il est gravement atteint aux poumons.... et le chirurgien qui l'opère malgré tout le talent qu'on lui connaît sur la place de Constantine ne se prononce pas....

Voila ce qui allait me faire vivre la nuit la plus longue et la plus effroyable de ma jeunesse.

Mes amis je ne peux pas vous raconter la suite ce soir, car je dois être avec Les fils de Harkis à Evian demain et les jours suivants . Ils ont eu le courage de planter leur tentes pour dénoncer une scandaleuse collusion UMP , FLN, PS -Extrême gauche. Ceux sont nos enfants, que nos fils et filles s'en

inspirent je m'en réjouirais  
Alors A+++ JPS

### Re: Le jour le plus long..... [7602]

Invité(e)

**Posté le :** 16/03/2012 à 09:45  
(Lu 2157 fois)

[Répondre](#)[Citer](#)[Éditer](#)

bonjour petit jean,effectivement il ne faut pas s'emballer lorsqu'un constantinois réagit comme celui designé par Marie,qui elle d'emblé,prend les armes pour fusiller,,j'ai relu ce que ce constantinois écrit :il aimme constantine la ville de son enfance,mais ces souvenir sur les atrocités de cette guerre ,ne le laisse pas en paix  
paix qu'il ne trouvera jamais,,,et la maniere la plus efficace pour lui est d'éviter de parler de ces années terribles qu'il a certainement vecu ,et inutile de prendre de prendre des armes virtuelles sur un forum pour le descendre.  
Tous les PN ont au fond de leur conscience un profond sentiment,d'injustice,mais c'était malheureusement un destin inattendu pour la majorité d'entre eux,d'entre nous je veux dire.amicalement CB de lamy

### Re: Le jour le plus long..... [7603]

-marie-

**Posté le :** 16/03/2012 à 09:56  
(Lu 2154 fois)

[Répondre](#)[Citer](#)[Éditer](#)

non je ne veux fusiller personne et d'ailleurs j'ai fait un message à Busard, je sais qu'il souffre et nous souffrons tous et je dois avouer qu'en ce moment mes nerfs sont un peu à vif avec la tuerie montalbanaise des 3 parachutistes tués et pour l'un achevé de 3 balles en pleine tête alors qu'il était déjà tombé. Cela me fait revenir 50 ans en arrière car il y a eu la semaine dernière 2 commerces tenus par des juifs, incendiés, le feu a été mis aux poubelles pour l'un et l'autre à l'essence. J'ai un fils gendarme, et maintenant ils ont le gilet pareballes toute la journée. Avant il ne le mettait que la nuit pour les patrouilles. J'ai l'impression de revivre 50 ans en arrière....  